

POLDA JABAR CEK STASIUN KERETA API DI BANDUNG JELANG NATARU 2025

Ciamis - CIAMIS.SABDATARA.COM

Dec 25, 2024 - 09:25



Menjelang perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru), Personel Polda Jabar melakukan pengecekan ke sejumlah stasiun kereta api di wilayah Bandung. Langkah ini bertujuan untuk memastikan kesiapan infrastruktur, pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat selama periode libur natal 2024 dan Tahun baru 2025.

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham S.I.K. mengatakan bahwa

Tim yang terdiri dari personel gabungan Polri, TNI, dan instansi terkait, menyisir sejumlah titik strategis di stasiun, seperti peron, ruang tunggu, loket tiket, hingga area parkir.

"Selain itu, pemeriksaan terhadap sistem keamanan di dalam kereta juga dilakukan untuk memastikan keselamatan para penumpang." ujarnya, Selasa (24/12/2024)

Polda Jabar menekankan pentingnya pengamanan yang maksimal di stasiun kereta api, mengingat kereta merupakan salah satu moda transportasi utama yang digunakan masyarakat selama Nataru. Diharapkan, langkah ini dapat meminimalkan potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di jalur transportasi publik.

Kabid Humas Polda Jabar, Kombes Pol. Jules Abraham Abast, S.I.K., menyampaikan bahwa pengecekan ini merupakan bagian dari rangkaian Operasi Lilin Lodaya 2024.

"Stasiun kereta api adalah salah satu titik vital yang menjadi perhatian kami dalam Operasi Lilin Lodaya 2024. Pengecekan ini bertujuan untuk memastikan keamanan, kelancaran, dan kenyamanan masyarakat selama periode Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

"Kami juga berkoordinasi dengan pihak PT KAI untuk memperkuat sistem pengamanan di dalam stasiun dan sepanjang jalur kereta," ujar Kombes Jules.

"Kami mengimbau masyarakat untuk selalu berhati-hati dan mematuhi aturan selama berada di stasiun maupun di dalam kereta. Jika menemukan hal-hal mencurigakan, segera laporkan kepada petugas keamanan yang berjaga. Mari bersama-sama menciptakan suasana aman dan kondusif selama libur Nataru ini." katanya.

Polda Jabar berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat selama Nataru 2024-2025. Dengan pengamanan yang maksimal di stasiun kereta api dan moda transportasi lainnya, masyarakat diharapkan dapat merayakan liburan dengan aman dan nyaman.

Bandung 24 Desember 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar